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НАВСТРЕЧУ-
XX СЪЕЗДУ ВЛКСМ I 

ОБРАЩЕНИЕ 
Комсомольске - моло
дежных коллективов 
коксового цеха № 1 
ко всем КМ К комби
ната. 

- В апреле будущего го
да откроется очередной, 
XX съезд Всесоюзного 
Ленинского Коммунисти
ческого Союза Молоде
жи. , 

Полгода — срок не
большой, но за это Е р е -
мя можно успеть сде
лать многое. Мы предла
гаем организовать социа
листическое e o p o s K o s a -
ние комсемояьеко-моло-
дежных коллективов ком
бината за звание «КМК 
им. XX съезда ВЛКСМ». 

В нашем цехе трудятся 
четыре кемсомапьско-
молодежные коллектива: 
три технол р г и ч е с к и е 
бригады и , КМК газовой 
группы. Все они — по
стоянные лидеры соцсо
ревнования. 

В обязательствах, кото
рые коллектив нашего 
цеха брал на этот год, 
записано: выдать саерх 
плана 4,5 тысячи тонн 
кокса, сэкономить ресур
сов на сумму 25 тысяч 
рублей. Фактически с ка
чала года только три тех
нологи ;ески* КМК име
ют на сверхплановом 
счету по три тысячи тонн 
дополнительного кокса, а 
обязательства по эконо
мии ресурсов все КМК 
перекрыли уже более, 
чем в два с половиной 
раза. 

С первого августа Ком
сомольске - молодежные 
коллективы нашего цеха 
встали на ударную вахту, 
посвященную открытию 
XX съезда В Л К С М . За 
это время мы обязуемся 
за счет высококачествен
ных ремонтов и надеж
ной эксплуатации обору
дования выдать сверх 
плана 20 тысяч тонн кок
са высокого качества. 
При строжайшем соблю
дении режима экономии 
сберечь топлива, элек
троэнергии, материалов 
на сумму 80 тысяч руб
лей, что позволит нашим 
КМК в дни работы съез
да работать на сэконом
ленных ресурсах. 

Мы призываем все 
Комсомольске - моло
дежные коллективы ком
бината вместе с нами 
включиться в ударную 
вахту в честь X X съезда 
ВЛКСМ. 

По поручению коляек-
тивов: мастер, лауреат об
ластной премии «Орле
нок» С. Цинковский, ма 
шинист тушильного ваго
на, кавалер ордена «Знак 
Почета» А. Кочетков, га
зовщик, кавалер ордена 
Трудового Красного Зна
мени В. Лобырин, маши
нист тушильного вагона, 
групкрмсорг А. Осиянов. 

Коллективный договор — руководство к действию 
Состоялась конференция предста

вителей трудящихся комбината по 
итогам выполнения коллективного 
договора за первое полугодие 
1986 года. Иа конференции с докла
дами выступили от администрации — 
директор комбината И. X. Ромазан, 
от трудящихся — председатель проф
союзного комитета С. С. Кирилюк 
(изложение докладов публикуется се
годня на второй странице). Затем 
состоялось обсуждение докладов.. 

Делегаты конференции единогласно 
приняли постановление, направлен
ное на безусловное выполнение кол
лективного договора на 1986 год. 

В работе конференции приняли 
участие секретарь горкома К П С С 
В. М. Метелкин, секретарь областно- , 
го совета профсоюзов Т. В. А л е к с е -
енко, зав. отделом обкома профсою
за Е. Е. Семенова, заместитель пред
седателя горисполкома А. И. Костин. 

ЗАВТРА — ДЕНЬ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКА-

Повышённые 
обязательства 

В нынешнем году коллек
тив цеха эксплуатации дваж
ды завоевывал первенство 
в социалистическом сорев
новании среди цехов ж е л е з 
нодорожного транспорта 
комбината. Особенно почет
ной была победа в послед
нем этапе Соревнования, по
священном открытию X X V I I 
съьзда . К П С С . Тогда наш 
коллектив взял на себя вы
сокие обязательства на ны-
неаи:нй год. В их числе— 
перевезти сверх плана один 
миллион тонн народнохо-

, зяйстзенных грузов, сокра-
1ить простои вагонов парка 
М П С под операциями пог-
рузки-выгрузки на 0,8 ча
са. Прошло семь .месяцев 
годе. За это врэмй сверх
плановая грузоперевозка со-
сгаз-и,й 800 тысяч тонн, а 
простои вагонов сокращены 
на 2,5 часа. Несмотря на не 
слишком удачную работу в 
июле, показатели коллекти
ва остались " на высоком 
уровне. - „ . г 
. На рабочих собраниях по 
подведеник> ( итогов колдо-
гозора за полугодие, кото
рые прошли в нашем цехе 
23—24 июля, был поднят во
прос о том, что внутренние 
резервы коллектива, позво
ляют взять на себя более 
напряженные обязательст
ва. И единогласно было ре
шено внести в них коррек
тивы. Таким образом, сей
час в наших повышенных 
обязательствах записано: пе
ревезти дополнительно мил
лион 200 тыс. тонн народно
хозяйственных Грузов, а про
стои вагонов парка М П С 
сократить на час. В сторону 
повышения изменены и дру 
гие пункты обязательств. 
Это значит, нам предстоит 
серьезная и. ответственная 
работа до конца года. Д у 
маю, она по плечу коллек
тиву, в котором есть такие 
сильные * лидеры,- как сквоз
ные смены № 2 и 4. Руко
водят ими опытные .желез
нодорожники: дежурные 
помощника начальника уп
равления ЖДТ* Б. А . Нелю
бим и Г. Т. Сидоренко, по
ездные диспетчеры Н. П. 
Пермяков и Н. Л . Б-еригла-
зов. 

А. ВОРОЖБИТОВ, 
председатель комитета 

профсоюза цеха 
эксплуатации. 

На шихтовом дворе тре
тьего мартеновского цеха 
на электровозе № 110 тру
дится машинистом Геннадий 
Михайлович ВЕДЕНЕВ, ко
торого вы видите на сним
ке. За годы работы на этом 
участке он в совершенстве 

На трудных 
участках 

Успехами в труде встреча
ют свой профессиональный 
праздник трудящиеся ва
гонного цеха. План ремон
та вагонов с ко ;ала года пе
рекрыт ими почти на 2 про
цента, план грузоперевозок 
— на 1,1 процента. План по 
производительности труда 
выполнен на 100,3 процен
та. 

На трудных участках, "об
служивающих доменное, 
горно-обогатительное, с т а 
леплавильное производства, 
добросовестно работают ос
мотрщики вагонов М. Г. 
Зайцева, А. X. Сибагатулли-
на, ветеран труда М. Ф . 
Сабиров. В вагонном депо 
наиболее ответственные ра
боты выполняет электрога
зосварщик профорг брига
ды А. В. Филатов . 

Ударный т р у д передови
ков производства служит 
хорошим примером для то
варищей. В конечном итоге 
выигрывает дело, которое 
для коллектива цеха заклю
чается в бесперебойном 
обеспечении цехов комбина
та вагонами, 

Н. СТРИЖОВА, 
нормировщик вагонного 
цеха. 

изучил требования марте
новцев по своевременной 
подаче шихты. Чёткое со
блюдение подачи шихты по
могает сталеплавильщикам 
успешно выполнять сменные 
задания. 

Фото Н. Нестерёнко. 

С БОЛЬШИМ ТРУДОМ 
Тысячу тонн дополнительного проката намечал 

выдать к Дню металлурга коллектив стана 2350 ли
стопрокатного цеха. И сдержал бы слово, ведь 
уже в мае столько было на его сверхплановом 
счету. Если бы не простои, выбившие прокатчи
ков из колеи в следующие два месяца. В июне 
потери производства составили 2680 тонн, в июле 
около 5000 тонн. Таким образом, с начала года 
стан 2350 недодал более пяти тысяч тонн горяче
го проката, долг, разумеется , «съел» и всю сверх
плановую продукцию. 

Потери еще более наглядны, если детально 
• проанализировать, из^чего они складывались. С о 

рок восемь часов простоял стан в июне! Эти 
двое суток плюс шестьдесят часов простоев в ию
ле свели на нет трудовые достижения пяти ме
сяцев. 

А невыполнение производственного плана оз
начает и невыполнение заказов потребителей, и 
рекламации с их стороны. Все это теперь есть в 
«активе» стана 2350. 

Как же получилось, что коллектив из лидеров 
перешел в разряд отстающих? Так ли вдруг об
рушились на стан простои? 

В основном июньские потери произошли из-за 
некачественного ремонта кромкокрошительных 
ножниц. Их ремонтом занимается Прокатмонтаж,, а 
тут пришлось обходиться прокатчикам своими 
силами. Справиться-то справились. Причем, с 9 ию
ля этот агрегат не простаивал ни минуты. Но ка
кова цена!.. 

Сказались простои и на выполнении заказов. 
Куда уж дальше — искали желающих приобрести 
дешевый необрезной металл. 

Пусть от подобных поломок не застрахован ни
кто, но вот простоев кранов и рольгангов могло 
и не быть. Или быть намного меньше, если бы 
ремонтная служба цеха располагала необходи
м ы м количеством запасных частей, если бы во
время производился профилактический "ремонт 
подкрановых путей. Справедливости ради надо 
сказать, что вчера началась частичная замена 
подкрановых путей. И ее как раз приурочили к ре 
монту стана с тем, чтобы не снижать темпов ра
боты производства. 

С 20-х чисел июля, после двухмесячной лихо
радки, наконец-то стабильно стали работать роль
ганги. Более двадцати часов потеряно по причи
не их простоев с начала лета. И тут вины с руко
водства цеха и стана снять невозможно. При всем 
при т е м , что стан старый и с запасными частями, 
кек обычно, проблемы. При большей расторопно
сти и ответственности обошлось бы, наверное., 
без вмешательства и помощи администрации 
комбината. 

На сегодня положение на стане 2350 нормали
зовалось. Поломки и их причины устранены, 
можно сказать, героическими усилиями коллек
тива. Особенно большая заслуга в этом резчиков 
дисковых ножниц В. В. Садокова, И. С. Меньши
кова, В. И. Ильина, И. И. Мэлешина. . 

Кажется, ничего не предвещает новых «авра
лов». По суточному производству коллектив ста
на вышел на плановый уровень. Однако эконо
мисты подсчитали: чтобы покрыть образовавшую
ся задолженность и справиться с плановым зада
нием, суточная прокатка должна превышать пла
новую на 100 тонн. Д л я этого у прокатчиков те 
перь есть все условия, считает начальник стана 
2350 Ю. Н. Теребунь. Главное, есть крепкий тру
довой настрой, а дело — за умелой организаци
ей производства. Что же покажет август?.. 

Л. КОВАЛЕНКО. 

В с т р е ч а я п р а з д н и к 
К своему профессиональ

ному празднику — Д н ю же- , 
лезнодорожника — .коллек
тив цеха пути стал гото
виться загодя. В социали
стических обязательс т в а х 
трудящиеся цеха записали: 
до 3 августа провести сверх 
плана капитальные ремонты 
520 погонных метров пути, 
выполнить работы, по подъ-
емочному ремонту на 2250 
метрах пути с оценкой «хо
рошо». Подведя итоги ра
боты коллектива, можно с 
уверенностью сказать: свои 
обязательства трудящиеся 
цеха выполнили своевре
менно и качественно. Толь
ко за три месяца ремонт
ного сезона, май, июнь и 
июль, капитально отремон
тированы пятнадцать с по
ловиной километров путей 
и стрелок. С начала года на 
68 километрах выполнен 
подъемочный ремонт. Кроме 
того проделана большая р а 
бота по техническому осна
щению путевого хозяйства. 
Прежде всего — это уси
ление верхнего строения 
пути за счет укладки т я ж е 
лых типов рельсов Р-65 на 
железобетонные шпалы. Ка
питально отремонтированы 
производственно важные 
перегоны пути: Рис—Рудная, 
Рис—Ежовка, Ежовка—-До

менная, Ежовка—'Кольцевая. 
На этих перегонах также уло 
жены звенья из рельсов т я 
желых типов на железобе
тонных шпалах. 

От технического состоя
ния путевого хозяйства з а 
висит ритмичная работа все
го 'комбината. Д л я того, что
бы не было сбоев и задер 
жек пропуска поездов, пу
тейцы • прилагают немало 
усилий. Так, было решено 
сократить количество бра
ка в работе на 25 процен
тов против прошлого года, 
и этот пункт социалистиче
ских обязательств коллектив 
цеха выполняет успешно. 

Ежедневно перекрывает 
сменные задания* постоян
ный лидер социалистическо
го соревнования цеха — 
коллектив седьмого ремонт-
'ного участка во главе со 
старшим мастером В. В. Куд
риным. С начала года уча
сток четырежды занимал 
первое место во внутрице
ховом соревновании. На 
седьмом ремонтном участ
ке практически полностью 
отсутствуют брак в работе, 
аварии, не бывает задер 
жек поездов. Ежедневно 
строго по плану ведется 
профилактический ремонт 
путей и стрелок. 

Ремонтно-путевую, колон
ну по капитальным ремон
там возглавляет . старший 
мастер В . 'В . Забурдаев. Этот 
коллектив также неодно
кратно занимал призовые 
места во внутрицеховом со
ревновании. Производст
венные задания трудящиеся 
колонны выполняют е ж е д 
невно на 110—11.2 процен
тов, что позволяет им по
стоянно повышать произво
дительность труда . Резервы 
роста коллектив колонны 
видит в рациональном ис
пользовании рабочего вре
мени, у м е л о м применении 
путевых машин и механиз
мов на ремонтах. 

В канун Всесоюзного дня 
железнодорожника коллек
тив цеха пути назвал" и луч
ших по профессиям. Это ма 
стер Т. А. Шляхов, бригади
ры монтеров пути В. Р. Ба -
киров и В. А. Кузьмин, мон
теры пути О. В. Пенькова, 
Ю. Н. Осипов, ' Г. ф . СтеПа
нина, механизаторы Т. Ш. 
Бикмухаметов, Г. В. Тетерев. 

С. МАЛЫШ, 
ветеран труда ММК, 

наш общественный кор
респондент. 

-На контроле « / И М » 
горячий прокат 


